

Un siècle d'aéronautique sur le tarmac

LESQUIN. L'aéroport de Lesquin a vécu un moment exceptionnel hier avec la venue du deuxième plus gros transporteur militaire au monde, aux couleurs de la Royal Canadian Air Force. À son bord, sept répliques d'avions de la Première Guerre, qui participeront à la commémoration de la bataille de Vimy, en passant par Bénifontaine.

Sur le tarmac, il y en avait qui n'auraient raté cette arrivée pour rien au monde : les *spotters* (observateurs) d'Aérochti, cette association de passionnés d'aéronautique, toujours à l'affût d'un bel « oiseau » mécanique.

À ne pas rater ce matin : le redécollage du C-17 ce matin, vers 11 heures direction le Canada. Vous n'êtes pas près de revoir un tel engin au-dessus de vos têtes. ● VIRGINIE BOULET



L'impressionnant avion cargo des forces armées canadiennes est arrivé vendredi soir à Lesquin. Il redécolle ce matin.